

## P r e s s e m i t t e i l u n g

# Fach-SozialbetreuerInnen verlassen die Schule für Sozialberufe Rohrbach mit besten Abschlusszeugnissen

**ROHRBACH-BERG.** 14 Fach-SozialbetreuerInnen mit Schwerpunkt Altenarbeit konnten kürzlich an der Schule für Sozialberufe Rohrbach mit großer Freude ihre Abschlusszeugnisse entgegennehmen.

Die nunmehrigen Fach-SozialbetreuerInnen mit Schwerpunkt Altenarbeit wissen, wie man für vor allem ältere, betreuungs- und hilfebedürftige Menschen ein lebenswertes soziales Umfeld erhalten kann. Mit ihrer zweijährigen Ausbildung haben sie außerdem die Berufsbefähigung als Pflegeassistent/-in erworben. Als Zusatzqualifikation können die AbsolventInnen der Schule für Sozialberufe Rohrbach mit der Befähigung als Validationsassistent/-in aufwarten. Validation ist ein spezielles Kommunikationskonzept zum Umgang mit Menschen mit demenziellen Erkrankungen.

„Die Lehrgangs-TeilnehmerInnen haben sich während der gesamten Ausbildungszeit intensiv mit der Materie beschäftigt. Das schlägt sich am Gesamtergebnis der Abschlüsse nieder: Acht der AbsolventInnen im Alter zwischen 19 und 56 Jahren konnten ihr Zeugnis mit dem Zusatz ‚mit ausgezeichnetem Erfolg bestanden‘, drei ‚mit gutem Erfolg bestanden‘ entgegennehmen“, konstatiert Mag.<sup>a</sup> Susanne Hauer, Leiterin der Schule für Sozialberufe Rohrbach.

Zehn der AbsolventInnen beginnen ihre berufliche Laufbahn in Seniorenheimen sowie bei Mobilien Diensten. Vier der AbsolventInnen haben sich für eine weiterführende Ausbildung entschlossen: Sie steigen an der Schule für Gesundheits- und Krankenpflege direkt in das zweite Ausbildungsjahr der Pflegefachassistenz-Ausbildung ein.

Rohrbach-Berg, am 15. Oktober 2020

**Rückfragen bitte an:**

Standortleiterin Mag.<sup>a</sup> Susanne Hauer, Bakk.  
Schule für Sozialberufe Rohrbach  
Tel. 05 055477-21805  
E-Mail: [susanne.hauer@oöeg.at](mailto:susanne.hauer@oöeg.at)